## Avanzan 13 de 33 aspirantes en el Frente Amplio por México

## NÉSTOR JIMÉNEZ

El comité organizador del Frente Amplio por México, conformado por PRI, PAN y PRD, validó el registro de 13 de los 33 aspirantes que se inscribieron para el proceso interno. Fueron admitidos seis del blanquiazul, dos del tricolor, dos del sol azteca y tres ciudadanos que se presentaron como no militantes de alguna de las fuerzas políticas.

Tras ello, realizarán a partir de mañana y hasta el 5 de agosto la recolección de las 150 mil firmas que requieren para avanzar a la siguien-

66

Son seis de AN, dos del tricolor, dos perredistas y tres ciudadanos; van por firmas te fase. Por su parte, la senadora panista Xóchitl Gálvez, una de las aspirantes admitidas por el comité, comenzará desde hoy con una serie de encuentros en Coahuila.

Además de Gálvez, por parte del PAN, el diputado Santiago Creel continúa dentro del proceso interno, así como el ex senador Jorge Luis Preciado y el ex gobernador de Querétaro Ignacio Loyola.

También fue admitida la participación del ex gobernador de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca, a quien el Congreso de la Unión desaforó en 2021 luego de que la Fiscalía General de la República (FGR) inició un proceso en su contra por delincuencia organizada e incluso ordenó su detención, que no se cumplimentó tras diversos amparos legales promovidos por el ex gobernador.

De igual forma, avanzó en el proceso al diputado Gabriel Quadri, quien permanece inscrito en el listado del Instituto Nacional Electoral (INE) de personas sancionadas en materia de violencia política en razón de género.

Por el PRI, fueron aceptados los registros de Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, además de los perredistas Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles.

Entre la larga lista de aspirantes ciudadanos, el comité sólo aprobó la participación de Israel Rivas, vocero del grupo de padres de niños con cáncer, y de José Jaime Enrique Félix y Sergio Iván Torres Bravo.

Del resto, determinó que no cumplieron con alguno de los requisitos establecidos en la convocatoria, en la que se incluyó que debian acreditar antecedentes en la vida democrática del país y contar con presencia y respaldo de liderazgos nacionales.

La primera etapa del proceso interno concluirá con un foro entre los 13 participantes y una encuesta nacional, tras la cual sólo avanzarán los tres perfiles con mayor aceptación a la segunda fase, rumbo a la definición final el 3 de septiembre.

En tanto, Gálvez anunció que estará hoy en Torreón, donde tendrá un encuentro con mujeres profesionistas, se reunirá con académicos y después ofrecerá una conferencia ante integrantes de la Canacintra en Saltillo. En una carta, pidió al comité organizador que se incluya en la recolección de firmas a los connacionales en Estados Unidos.